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ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA 

SESSÃO LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E UM DE DEZEMBRO DE 

DOIS MIL E QUINZE. 

 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 42ª Reunião Ordinária. 

Colocada em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da Igreja Batista 

da Reconciliação em Carandaí para participar das festividades natalinas. Cartão de 

agradecimento de Damião Gravina, pelo apoio recebido dos parlamentares. Ofício 603/2015, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2059/2015 – Dispõe sobre a criação da 

função pública de Agente Comunitário de Saúde – ACS, do Regime Jurídico, da estabilidade de 

seus ocupantes e dá outras providências. Ofício 605/2015, do Gabinete do Prefeito, em resposta 

ao Requerimento 168/2015, dos Vereadores do Bloco da Oposição, sobre os serviços de 

manilhamento executados na Rua João Cirilo. Ofício 606/2015, do Gabinete do Prefeito, em 

resposta à Indicação 140/2015, do Vereador Pedro Marconi, que sugeriu a manutenção do 

quebra-mola, localizado em frente à residência do Senhor Delci Rodrigues, na Comunidade da 

Ressaca. Ofício 608/2015, do Gabinete do Prefeito, que encaminhou ofício justificando a 

ausência do servidor Hugo Deleon, que foi convocado para prestar esclarecimentos em reunião 

da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana sobre a obra do Quarteirão 

“Aguinaldo Pereira Baêta”. Ofício 609/2015, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao 

Requerimento 142/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, que solicitou cópia do questionário 

sobre efetividade da gestão. Ofício 611/2015, do Vereador Welington, solicitando a retirada de 

pauta do Projeto de Lei 469/2015 - Dispõe sobre o agendamento via telefone de consultas para 

pacientes idosos e pessoas com deficiência nas unidades de saúde do Município de Carandaí e 

dá outras providências. Ofício 614/2015, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao Requerimento 

216/2015, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, que solicitou informação 

sobre o percentual gasto com suplementação. Ofício 616/2015, do Gabinete do Prefeito, 
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apresentando justificativa quanto à hipótese de que a receita do Projeto de Lei 2051/2015 – LOA 

estaria superestimada. Indicação 147/2015, do Vereador Welington. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2059/2015 à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Deferiu o Oficio 611/2015, do Vereador Welington, 

e retirou de pauta o Projeto de Lei 469/2015. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador Aécio no uso 

do art. 139, do Regimento Interno, solicitou vista ao Projeto de Emenda a LOM nº. 30/2015 - 

Altera o art. 197 da Lei Orgânica Municipal. Colocado em única votação, os vereadores da 

Bancada da Oposição se absteram de votação em repúdio ao descumprimento do Regimento 

Interno tendo em vista a desnecessidade de colocar o pedido de vista em votação. Desta forma, o 

pedido de vista recebeu 5 (cinco) votos favoráveis e 5 (cinco) abstenções. O Presidente solicitou 

ao Secretário que realizasse a leitura da redação final ao Projeto de Lei 2056/2015 - Dispõe sobre 

a abertura de crédito especial e dá outras providências. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Indicação 147/2015, do Vereador Welington, 

sugerindo a implantação de consulta via telefone para pacientes idosos e pessoas com 

deficiência. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Pedro Marconi, no 

uso do art. 113, inciso VI, do Regimento Interno, falou sobre a obra do Quarteirão Prefeito 

Aguinaldo Pereira Baeta. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro 

de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a 

presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

reunião às vinte horas e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 21 de dezembro de 2015. 
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